

Bye-bye Almpost, hallo Halbvier

Arminias Clubmagazin hat einen neuen Namen.

Es gibt leichtere Aufgaben, als für ein Magazin einen guten Namen zu finden. Keine Ahnung, wie es damals in der Nachkriegszeit war, als die großen deutschen Postillen gegründet wurden. Vielleicht muss man es sich tatsächlich so vorstellen, dass eine Handvoll Menschen Stunde um Stunde in einem verqualmten Raum zusammen gehockt hat, um sich dann im Morgengrauen blass und übernächtigt, aber selig lächelnd zuzunicken: „*Stern, das ist es!*“

Nun ist die Benennung des Clubmagazins von Arminia Bielefeld sicher keine Aufgabe von so großer Tragweite wie die einer Illustrierten mit Millionenauflage, aber leicht hat sich die Redaktion mit ihrer Aufgabe trotzdem nicht getan. Zumal von Anfang an klar war, dass es keines der inflationär am Markt vorhandenen „Echos“ und „Boten“ sein sollte. Vielmehr wollten wir einen Titel finden, der originell ist, ohne exzentrisch zu sein, und der zu Arminia passt, ohne gleich plump mit der Tür ins Haus zu fallen.

Auf der Suche nach Anregungen

haben wir vor einigen Wochen die Almpost-Leser um Mithilfe gebeten. Unter den zahlreichen Einsendungen (Dafür herzlichen Dank!) ist uns ein Name besonders aufgefallen, der zwar nicht die meisten Stimmen erhielt, sich aber rasch in den Köpfen festgesetzt hat. Und nach ein paar Tagen haben wir uns selig lächelnd zugenickt und gesagt: „Das ist es!“

Die gute alte Almpost heißt jetzt also HALBVIER. Ein Name, den wir aus drei Gründen für geeignet halten, das Clubmagazin zu betiteln. Zum einen verweist er auf die Ambition Arminias, möglichst um halb vier, also in der Ersten Liga, zu kicken. Außerdem schafft er über die Aktion „15.30“ eine Verbindung zur Fanszene, deren Unterstützung der DSC in diesen Zeiten mehr denn je braucht. Und drittens erinnert er an das wunderbare Fanzeine „Um halb vier war die Welt noch in Ordnung“, das sich in den 90ern oftmals kritisch, meist ironisch, aber immer leidenschaftlich schwarz-weiß-blau mit dem Club auseinandergesetzt hat. In diesem Sinne: alles für Arminia!